



4. IMPULSO Y CONTROL DE LA ACCIÓN DE GOBIERNO

463. Preguntas para respuesta escrita

PE/011155-02 *Contestación de la Junta de Castilla y León a la pregunta para respuesta escrita formulada por el Procurador D. José Sarrión Andaluz, relativa a estado actual de la obra de remodelación del Hospital Clínico de Valladolid, publicada en el Boletín Oficial de estas Cortes, n.º 529, de 25 de febrero de 2019.*

PRESIDENCIA

De conformidad con el artículo 64 del Reglamento de las Cortes de Castilla y León, se ordena la publicación de las Contestaciones de la Junta de Castilla y León a las preguntas para respuesta escrita, PE/010768, PE/010946, PE/010966, PE/010980, PE/011018, PE/011095, PE/011100, PE/011103, PE/011104, PE/011106, PE/011107, PE/011110, PE/011112 a PE/011120, PE/011126 a PE/011130, PE/011132, PE/011137, PE/011141, PE/011144, PE/011145, PE/011153 a PE/011157, PE/011168, PE/011178, PE/011179, PE/011181, PE/011193, PE/011196, PE/011200, PE/011201, PE/011209, PE/011210 y PE/011225, publicadas en el Boletín Oficial de las Cortes de Castilla y León.

En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 1 de abril de 2019.

P. D. EL SECRETARIO GENERAL-LETRADO MAYOR,
Fdo.: Carlos Ortega Santiago

Contestación a la Pregunta Escrita P.E./0911155, formulada por D. José Sarrión Andaluz, Procurador del Grupo Parlamentario Mixto, relativa a cuál es el estado de la obra de remodelación del Hospital Clínico Universitario de Valladolid.

Las obras de ampliación y reforma del Hospital Clínico Universitario de Valladolid se han ejecutado en varias fases, estando finalizadas y en servicio las obras del aparcamiento, edificio de instalaciones y Bloque Técnico (comprende Urgencias, Quirófanos, CMA, Salas de Hemodinámica y UCI Cardíaca, Rehabilitación, Anatomía Patológica, Central de Esterilización, Farmacia y Área Logística, entre otros).

El planteamiento actual es continuar la ampliación y reforma del Hospital Clínico Universitario de Valladolid conforme al Plan Director trazado inicialmente y las actualizaciones funcionales que sean necesarias en resto de programa pendiente de ejecución.

Las licitaciones actuales son la demolición del Edificio Bañuelos –fase 3B–, que está pendiente de adjudicación y con la que se espera obtener la parcela para construir



el edificio de Consultas Externas y ampliación del ala Sur, proyecto que ya está realizado y pendiente de supervisión técnica.

En relación a la cocina del hospital, el servicio se presta con personal del hospital, sin que conste en la actualidad ninguna previsión al respecto.

Valladolid, 12 de febrero de 2019.

EL CONSEJERO,
Fdo.: Antonio M.^a Sáez Aguado.